

PROYECTO DE METROBÚS NO SERÁ CONCLUIDO EN EL 2019

Carlos Gandarilla, secretario de Desarrollo Sustentable, aclaró que el proyecto de la instalación de un metrobús en Culiacán aún no es aprobado por Banobras, y de ser así, será concluido a finales de la administración de Quirino Ordaz Coppel. Las líneas que se desean iniciar son una que transite por la avenida Álvaro Obregón y bulevar Emiliano Zapata.



CULIACÁN SERÁ FORO PARA NUEVA LEY DE AGUAS

El 29 de mayo Culiacán será sede del primer Foro Regional rumbo a la construcción de la nueva Ley de Aguas Nacional, informó la diputada federal Erika Sánchez, secretaria de la Comisión de Recursos Hidráulicos en la Cámara de Diputados.



FRENTE FRÍO MANTENDRÁ NUBLADO MAYOR PARTE DEL DÍA

El frente frío número 45 que ingresará hoy a Sinaloa, mantendrá las bajas temperaturas en el estado, informó Manuel de Jesús Ortiz Acosta. El jefe del Servicio Agrometeorológico de la Caades señaló que el frío se dejará sentir desde los 5 grados en la zona serrana y hasta los 15 en la costa y valle. "Va a continuar la condición de frío en la mañana y madrugada", finalizó.

Reclaman renovación urgente del PAN Sinaloa

◉ Trece dirigentes municipales del Partido Acción Nacional, afirman que Sebastián Zamudio está cómodo cobrando el cheque sin hacer su trabajo

Estefanía López @eldebate

Trece dirigentes municipales del Partido Acción Nacional, reclamaron públicamente que su actual dirigente estatal, Sebastián Zamudio, ha estado fallando con estrategia política que el partido debe implementar para su recuperación electoral y credibilidad de sus militantes. Afirmaron que solo se ha dedicado a cobrar un alto cheque mensual de alrededor de 70 mil pesos que no se merece, por lo que consideraron urgente que la dirigencia estatal sea renovada a la brevedad.

→ Queremos la dirigencia

En rueda de prensa, Adolfo Beltrán Corrales, presidente del PAN Culiacán, manifestó que él junto con Juan Carlos Estrada, exalcalde de Choix y Roberto Ivanovic, tienen intenciones de ocupar la dirigencia estatal del PAN, al reprobar que el partido sigue en manos en unos cuantos como Adolfo Rojo, quien fue diputado local y presidente del PAN. Expresó que la renovación de la dirigencia debió darse desde el pasado mes de diciembre, sin embargo, no fue así y desconocen los motivos. Beltrán Corrales destacó la posibilidad de que Sebastián Zamudio tenga intenciones de reelegirse y consideró que ningún militante panista, en su sano juicio, votaría por él. "Sebastián Zamudio ya dio su año que tenía que dar, el partido tiene que dar otra dinámica, vemos un PAN pasmado, que no se mueve, que no le ha caído el veinte de que somos oposición, tenemos que ir al encuentro con los militantes y él ha sido muy frío", dijo. Agregó que el 70 por ciento de los recursos que entran al PAN se quedan en la



FOTO: LUIS GERARDO MAGAÑA

> Adolfo Beltrán y Jesús Rivera, dirigentes municipales PAN.

presidencia estatal y no hay transparencia, ni rendición de cuentas.

→ Juntarán firmas

Para lograr su objetivo, el presidente del partido adelantó que estarán recabando cerca de 4 mil firmas en los comités municipales para exigir el cam-

bio urgente de la dirigencia, mismas que serán presentadas al dirigente nacional del PAN, Marko Cortéz. Son trece presidentes de comités municipales que apoyan su movimiento en contra de la revocación de Sebastián Zamudio, y cuentan con 2 mil 200 firmas seguras.

CRECIMIENTO EN CIFRA

0.6%

aumentó la producción industrial del país, en términos reales en el primer mes de este año respecto a la de diciembre del 2018.



Sinaloa podría recuperar estatus sanitario en el primer semestre del año

Derivado de los trabajos realizados para obtener de nuevo el estatus sanitario de USDA, el presidente de la Unión Regional Ganadera, Manuel Urquijo, detalló que el proceso mantiene grandes avances en toda la entidad para recuperarlo en el primer semestre del año. Luego de estar a punto de perder el estatus sanitario, afirmó que se ha trabajado arduamente durante este periodo.



13

comités

municipales del PAN apoyan el cambio de la dirigencia estatal del partido.

2

mil 200

firmas ya llevan recabadas, con la expectativa de juntar 4 mil en todo el estado.